



ひよこぐみ

N05

旭ヶ丘幼稚園
令和4年7月



準備体操を始めるよ~!!



シャワーをして、いよいよプールに入ります~!



気持ちいいな~!!



気温が高くなり、プール遊びが気持ちいい季節になりました。子どもたちは、プールに入ると、「冷たい」「気持ちいいな」「もっと遊びたい」と夏ならではの遊びを楽しみました。





あさひっこまつり



好きな
キャラクターを
選んだよ～！

お面の準備☆選んだお面に色を塗ったよ☆



輪投げ
受付でシールをもらっ
て、さあ遊びを始め
るよ！
にじ組のお兄さん、お姉
さんが作ってくれた遊
びのコーナーだよ！



ボーリング
全部たおれるかな～
ここは、いるか組のお兄
さん、お姉ちゃんが考
えてくれたコーナーだよ～



ヨーヨーつり
なかなか輪ゴムの部分に引
っ掛けるのが難しく、おひ
さまプロジェクトの方たち
と一緒に手を添えて助け
てもらって挑戦したよ！！

おひさまプロジェクトの人達が出てく
れてお店屋さんになってくれたよ！



あさひっこまつりでは、順番を守
ったり、やり方を教えてもらったり
しながら遊ぶ姿がありました。
また、お兄さんお姉さんたちから優
しくしてもらった場面もありました。
まつりが終わった後も、「めっちゃ
楽しかった」と楽しい様子を伝えて
くれていました。